

Mise en ligne : 11 juillet 2014.  
Dernière modification : 28 septembre 2014.  
[www.entreprises-coloniales.fr](http://www.entreprises-coloniales.fr)

## HÔTEL LAPICQUE, Napé

Une création de Paul-Augustin Lopicque, armateur  
[www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Lopicque-Armateur.pdf](http://www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Lopicque-Armateur.pdf)

Laos  
(*L'Éveil économique de l'Indochine*, 4 février 1923)

[...] Il existe à Napé un hôtel très convenable (Hôtel Lopicque) et à Thakhek, un bungalow très simple qui offrent le premier trois ou quatre chambres, le second deux chambres seulement aux voyageurs [...].

---

Petit à petit, le Laos s'ouvre  
par H.C. [= Henri CUCHEROUSET]  
(*L'Éveil de l'Indochine*, 6 mai 1923)

[...] Un bon hôtel à Napé, non subventionné et qui ne demande pas à l'être ; une confortable sala à Nakai, voilà qui rend déjà les pannes moins redoutables. [...]

---

Les transports postaux du Tonkin à Saigon  
(*L'Éveil économique de l'Indochine*, 19 août 1923)

[...] La maison P.-A. Lopicque est en liquidation : ses [six] navires sont ancrés en rade de Haïphong à côté de ceux de la flotte indochinoise [...]

---

Touristes locaux, visitez le Laos  
(*L'Éveil économique de l'Indochine*, 10 janvier 1926)

[...] À Napé, nous croyons savoir que le grand restaurant de luxe The Napé Maxim's Grill Rooms a fermé : il sera donc prudent d'emporter votre repas pour le trajet Vinh-Thakhek. [...]

---